

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari bab-bab sebelumnya terkait dengan **“Implementasi Pembelajaran Extrakurikuler Baca Tulis Al Qur’an Pada Peserta Didik Kelas VII Di MTs Madarijul Huda Kembang Dukuhseti Pati Tahun Ajaran 2018/2019”** maka dalam bab terakhir ini akan disampaikan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pembelajaran ekstrakurikuler baca tulis Al-Qur’an peserta didik di MTs. Madarijul Huda Kembang dilaksanakan setiap tiga kali dalam seminggu. Pembelajaran BTA ini bertujuan agar siswa dapat membaca dan menulis Al-Qur’an dengan baik dan benar. Dengan demikian peserta didik dapat mengagumi dan mencintai Al-Qur’an. Implementasi pembelajaran ekstrakurikuler BTA dikategorikan berjalan dengan baik. Hal ini dikarenakan sebagian besar peserta didik telah mampu membaca dan menulis Al-Qur’an sesuai dengan kaidahnya. Hanya sebagian kecil peserta didik yang kurang mampu dalam membaca dan menulis Al-Qur’an. Bagi peserta didik yang belum mampu membaca dan menulis Al Qur’an dengan baik dan benar mendapatkan penanganan intensif agar dapat mengejar ketertinggalan pelajarannya.
2. Dampak kegiatan ekstrakurikuler baca tulis Al Qur’an bagi peserta didik sangat bermanfaat bagi peserta didik lulusan SD yang dimana dulu belum begitu mahir dalam membaca dan menulis Al Qur’an tapi sekarang setelah mengikuti kegiatan ekstrakurikuler baca tulis Al Qur’an menjadikannya paham dan lebih lancar lagi dalam membaca dan menulis Al Qur’an. Perkembangan kemampuan peserta didik dalam membaca dan menulis Al-Qur’an di MTs. Madarijul Huda Kembang pada umumnya telah berkembang dengan baik. Pada akhir semester genap kemampuan membaca dan menulis Al-

Qur'an peserta didik telah berkembang secara signifikan. Dari ranah kemampuan menulis, peserta didik sudah mampu untuk mengetahui cara menyambung huruf-huruf hijaiyah, menulis kalimat-kalimat pendek dalam bahasa Arab, dan juga menulis surah-surah pendek. Sedangkan dari ranah kemampuan membaca, peserta didik sudah mampu mengaji dengan lancar sesuai dengan tajwid yang telah diajarkan, serta peserta didik telah mampu menghafal sebagian dari surah-surah pendek dalam Al-Qur'an.

B. Saran-saran

Berdasarkan rangkaian temuan serta kesimpulan dari peneliti dan dengan segala kerendahan hati, penulis akan mengajukan beberapa saran yang sekiranya dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi semua pihak. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Sekolah

Tenaga kependidikan dan seluruh jajaran pengurus MTs. Madarijul Huda Kembang Dukuhseti Pati dapat ikut aktif dalam mensukseskan program ekstra kurikuler Baca tulis Al-Quran dengan cara memberikan arahan dalam menuntut ilmu keagamaan dan dukungan kepada para peserta didik khususnya yang berasal dari SD agar giat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keagamaan terutama baca tulis Al-Qur'an untuk menambah wawasan ilmu agama peserta didik. Selain itu, sebagai tenaga pendidik hendaknya mampu menciptakan kedisiplinan bagi para peserta didik.

2. Bagi Peserta Didik

Hendaknya para peserta didik agar wajib dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keagamaan yang telah diselenggarakan oleh pihak madrasah, khususnya ekstrakurikuler baca tulis Al-Qur'an. Karena hal tersebut dapat membekali para peserta didik tentang ilmu keagamaan agar tidak kalah bersaing dengan peserta didik lain yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah. Dan hendaknya para peserta

didik selalu mematuhi peraturan yang ditetapkan oleh sekolah.

3. Bagi Orang Tua

Orang tua perlu mendidik anaknya dan memberikan waktu untuk memperbolehkan anaknya mengikuti ekstrakurikuler BTA dan memberikan semangat kepada anaknya demi kepentingan untuk bisa mengikuti proses pembelajaran dengan baik yang berkenaan dengan ilmu agama.

C. Penutup

Alhamdulillah, berkat pertolongan dan bimbingan Allah SWT, dengan niat yang tulus disertai kesungguhan hati akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "Implementasi Pembelajaran Extrakurikuler Baca Tulis Al Qur'an Pada Peserta Didik Kelas VII Di MTs Madarijul Huda Kembang Dukuhseti Pati Tahun Ajaran 2018/2019". Dengan harapan semoga karya ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan para pembaca budiman pada umumnya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan dari semua pihak demi sempurnanya penulisan skripsi ini.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah melimpahkan pahala kepadanya, seiring do'a "Jazakumullahu khoiron katsiira" Amin Yaa Rabbal 'Alamin.